

Ausbau ablehnen

Evangelische Kirche zum Flughafen Frankfurt

MAINZ. Die Synode der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau (EKHN) soll den Ausbau des Frankfurter Flughafens auf ihrer Frühjahrssynode ablehnen, „wenn die Paketlösung des Mediationsverfahrens nicht ungeteilt und rechtsverbindlich umgesetzt wird“. Das forderte die Mainzer Dekanatssynode der evangelischen Kirche bei ihrer jüngsten Zusammenkunft, an der 65 Synodale teilnahmen. Die Mainzer fordern die EKHN-Kirchenleitung zudem zur Unterstützung von Gemeinden auf, die gegen den Planfeststellungsbeschluss klagen wollen.

Darüber hinaus soll der Mainzer Synodalvorstand einen Finanzierungsvor-

schlag über 5000 Euro für die Unterstützung von Klagen von Gemeinden und Verbänden gegen den Flughafen-ausbau in der nächsten Synodensitzung vorlegen.